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VERBALE n°293 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 24 maggio 

2021 ad ore 20,30, presso la sede amministrativa in Aldeno via del Perer nr 16, con il 

seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale precedente; 

2. Protocollo per la gestione dell’acqua con il Comune di Aldeno: analisi e delibera relativa; 

3. Richiesta Piffer Gabriele per allacciamento all’impianto irriguo in località “Sacchetti”; 

4. Richiesta Bottura Luciano per conversione impianto irriguo con sistema a goccia; 

5. Presa d’atto comunicazione sig. Moratelli Mirko; 

6. Presa d’atto dei lavori di manutenzione ordinaria all’impianto irriguo nel primo trimestre 

2021; 

7. Varie ed eventuali. 

Ad ore 20e30 il Presidente dott. Dallago Gastone, constatata e fatta constatare la validità 

della riunione, apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Baldo Gianni, Beozzo Paolo, 

Coser Luciano, Gazza Davide e Gottardi Stefano; assente giustificato il delegato, Battistotti 

Enzo. Assistono i Revisori Sig. Baldo Nicola e Enderle Alessandro. 

ad 1 letto e approvato il verbale nr 292 ad unanimità, dai consiglieri presenti alla scorsa 

riunione; 

ad 2 in riferimento alla precedente delibera dd 5 febbraio u.s. e ai successivi incontri con 

l’Amministrazione Comunale, si è raggiunto l’accordo per la realizzazione del pozzo da parte 

del Comune di Aldeno e la gestione dell’acqua dello stesso per le aree di pubblica utilità 

nell’abitato.  

Il documento viene illustrato, depositato agli atti e approvato ad unanimità autorizzando 

fin d’ora il Presidente a firmare l’atto con il Comune di Aldeno. 

ad 3 l’argomento programmato a questo punto viene rinviato al prossimo Consiglio in 

subordine alla definizione della delibera di ampliamento della zona irrigua compresa fra la 

fossa “Maestra” e il Rio “Rimone”. 

ad 4  Il Consiglio analizza le richieste del Sig. Bottura Luciano residente in Aldeno (TN) 

via Grez 4, per l’allaccio del proprio fondo già inserito nell’impianto irriguo consorziale, 

identificato dalla p.f. 2772/3 sita in località Paludi Barchi e di complessivi 3.235 mq, con la 

distribuzione a goccia e del Sig. Ettore Borghi residente a Trento in via Maccani 145, per 
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l’allaccio del proprio fondo già inserito nell’impianto irriguo consorziale, identificato dalla 

p.f. 971/9 sita in località Vegri e di complessivi 226 mq, con la distribuzione a goccia. 

Il Consiglio approva entrambe le richieste ad unanimità, con le seguenti prescrizioni: 

✓ I lavori di allacciamento alla condotta dovranno essere realizzati a carico del richiedente 

ed in accordo con l’acquaiolo Sig. Beozzo Patrizio (tel. 338 4778264) con il quale 

concorderà i tempi e le modalità di allacciamento. 

✓ L’eventuale rimozione degli irrigatori esistenti non dovrà danneggiare i fondi limitrofi, 

lasciando porzioni di superficie non coperte dall’irrigazione. 

✓ Qualora lo spostamento degli irrigatori lasciasse, ai proprietari confinanti porzioni 

scoperte, è fatto obbligo di dotare di irrigazione i suddetti fondi utilizzando irrigatori a 

settore o altro in accordo con il proprietario del fondo stesso ed il Consorzio. 

✓ Le particelle fondiarie in questione saranno assoggettate a contribuzione pari alle spese 

di manutenzione e gestione stabilite annualmente dal Consiglio dei Delegati. 

✓ L’utilizzo dell’acqua anche con il sistema a goccia sarà vincolato ai turni stabiliti dal 

Consorzio stesso. 

ad 5 il Consiglio prende atto della richiesta del Sig. Moratelli Mirko circa le le pp.ff. 212/3 

e 213 delibera ad unanimità di declassare la particella 212/3 ad asciutta, mentre si 

conferma lo stato di asciutta della p.f. 213. Le suddette particelle saranno comunque 

vincolate alle quote relative al miglioramento fondiario e alle spese generali. 

ad 6 il Presidente espone il dettaglio dei lavori di manutenzione effettuati nel primo 

trimestre 2021 dalla ditta Pedrotti di Calliano con la supervisione dei nostri acquaioli per 

una totale di 7.503,00 euro IVA compresa. Il Consiglio prende atto ed approva ad 

unanimità. 

Viene aggiornato il CDD sulla situazione del motore Sacchetti che si è fermato durante 

l’ultima gelata e che è ancora in officina in attesa di sistemazione e di una nuova rottura 

sul tubo principale ad ovest del paese in attesa di sistemazione 

ad 7 il Presidente riferisce circa il seminario promosso dalla Federazione con il CREA per 

la sostenibilità e la gestione dei consumi dell’acqua collegati ai finanziamenti per opere 

irrigue. Per approfondire l’argomento si sentirà in merito il direttore della Federazione dott. 

Cattani Lorenzo. 

Si stabilisce anche di far partecipare al prossimo Consiglio l’Ing. Vivari Federico per 

verificare le caratteriste tecnico-progettuali dell’impianto consorziale e verificare le modalità 

di integrazione con il nuovo pozzo in zona PAG3. 

Alle ore 22,00, esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 
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 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Emiliano Beozzo  dott. Dallago Gastone 

 
 


